

Nous ouvrons de nouvelles positions dans notre équipe chez Patqer Photonique Inc.

We are opening new positions in our team at Patqer Photonique Inc.

-----FRANÇAIS-----

POSTE: Ingénierie Recherche / Développement - Poste Junior

Informations générales

Patqer Photonique Inc (PATQER) travaille sur un certain nombre de projets passionnants visant à développer des solutions d'imagerie améliorées pour l'industrie automobile, les drones et la photographie mobile. Nous avons le plaisir de vous informer que plusieurs postes sont à pourvoir au sein de notre équipe de Recherche et Développement (R&D).

Description du poste

Poste de niveau junior au sein du groupe R&D. Ce poste est principalement axé sur le prototypage, les essais et la caractérisation optique. Il offre la possibilité de progresser en termes de responsabilité dans la conduite de divers projets de R&D au sein de l'organisation.

Responsabilités

- Construire divers systèmes d'imagerie / caméra en utilisant les technologies brevetées de PATQER.
- Calibrer ces systèmes et les caractériser (optiquement, électriquement, etc.).
- Introduire des réglages logiciels de base pour contrôler ces systèmes à l'aide d'une interface utilisateur graphique.

Qualifications

- Être titulaire ou en cours d'obtention d'un diplôme au baccalauréat ou d'une maîtrise dans l'un des domaines cibles (physique, ingénierie physique, science des matériaux, ingénierie électrique, ingénierie logicielle ou informatique, traitement d'images).
- La connaissance de la programmation est un atout.
- La connaissance de l'anglais est un atout.

Actions

Les personnes intéressées sont invitées à envoyer leur CV, une lettre d'intérêt et les coordonnées de trois personnes pour obtenir des recommandations à INFO@PATQER.COM.

-----ENGLISH-----

POSITION: Research / Development Engineering – Junior Position

General information

Patqer Photonique Inc (PATQER) is working on a number of exciting projects to develop improved imaging solutions for the automotive industry, drones and mobile photography. We are pleased to inform you that several positions are available in our Research and Development (R&D) team.

Job description

Junior level position within the R&D group. This position is primarily focused on optical prototyping, testing and characterization. It offers the potential to progress in terms of responsibility for leading various R&D projects within the organization.

Responsibilities

- Build various imaging / camera systems using PATQER's patented technologies.
- Calibrate these systems and characterize them (optically, electrically, etc.).
- Introduce basic software adjustments to control these systems using a graphical user interface.

Qualifications

- Holds or is in the process of completing a bachelor's or master's degree in one of the target fields (physics, engineering physics, materials science, electrical engineering, software or computer engineering, image processing).
- Knowledge of programming is an asset.
- Knowledge of English is an asset.

Actions

Interested persons are invited to send their CV, a letter of interest and the contact details of three people to obtain recommendations to INFO@PATQER.COM.

Site Web / Website <https://patqer.com>

The logo for PATQER, consisting of the word "PATQER" in a bold, black, sans-serif font, centered within a solid yellow rectangular background.